

WER HAT IN SYRIEN GIFTGAS EINGESETZT?

Posted on 12. April 2017

Ein Artikel für das Online-Magazin [Rubikon](#) von **Dr. Daniele Ganser**:

Auch im Krieg gibt es Gesetze und Regeln. Die Verwendung von Giftgas und vergifteten Waffen ist in allen Kriegen weltweit streng verboten. Der Einsatz von Giftgas wird vom Internationalen Strafgerichtshof in Den Haag zu Recht als schwerer Verstoß gegen das Völkerrecht und Kriegsverbrechen eingestuft.

Hier weiterlesen: [Rubikon-Beitrag](#).

Bild: Jens Wernicke

KenFM bemüht sich um ein breites Meinungsspektrum. Meinungsartikel und Gastbeiträge müssen nicht die Sichtweise der Redaktion widerspiegeln.